



H27.10.1 松が丘保育園
03-5318-9122

☆究極の公平・・・「ジャンケンでしょう！」☆

集団生活の中で、ありったけ「自分」を出し、なおかつ友達の思いにも気づいて、協調して過ごす・・・
ということはとても難しいことですね。

保育室の中であっても、「自分」を通せば相手が困る、という場面がよく発生します。たとえば、「自分が使おうと思って手を出した玩具に、同時に友達の手が出てくる。」とか、絵本を読んでもらう順番争いとか。大人にとっては些細に思われることでも、子どもにとっては一大事です。

「自分が先に使おうと思ったのに！」 「自分のほうが正しい！」「どうしても気が済まない！」等々。

保育室では、玩具の種類は多く揃えるのですが、それぞれが人数分すべてある訳ではありません。集団の中での折り合いのつけ方を子どもたちが学ぶからです。「順番」や「遊びのルール」は、自分たちが楽しく過ごすためにこそあるものだということを、経験を通して子どもたちは気付いてゆきます。

この頃のゆり組では、友達同士のぶつかると自然発生的に、「仲裁役」が出てきます。私たち保育士が成り行きを見守っていると、仲裁役が「ジャンケンしたら？」とみんなが納得する大岡裁きで一件落着です。「どうしても自分が・・・」という思いも、スッキリ解決しています。大人が何も言わなくても、「究極の公平」を見出し、活用している子どもたちです。そのような場面を見ると、保育園だからこそこの「育ち合い」が感じられ、嬉しく思うとともに、子どもの心の柔軟性の大きさに感心させられます。ほんと、子どもってすごいなあ～！

この秋も子どもたちは様々な体験を通して、しなやかに成長してゆくのでしょ、私たち大人を颯爽と追い越して。

園長 石井 千恵子



10月の行事予定

- 6日(火) 乳児身体測定
- 7日(水) 幼児身体測定
- 8日(木) 秋の健診
- 14日(水) 1歳児グループ懇談
- 15日(木) 4・5歳児遠足
- 20日(火) 1歳児グループ懇談
- 21日(水) 3歳児遠足
- 22日(木) 0歳健診
- ★24日(土) 運動会
- 26日(月) お話し会
- 27日(火) アポロ園との交流(5歳)
- 29日(木) 誕生会
- 30日(金) 避難訓練

江古田小学校
9:00集合

避難靴についてのお願い

6月から10月まで園内は裸足で過ごしていますが、幼児クラスは上履きを、乳児クラスは園庭履きを避難靴としてお預かりしています。(乳児・幼児ともに避難訓練後、サイズ確認も兼ねて持ち帰りますが、土曜保育を利用する場合は、万が一のことを考えて、土曜保育後に持ち帰りとさせていただきます。サイズ確認、靴洗いなどをお願い致します。)

お知らせ

